

MASSAGES

Nos soins allient traditions ancestrales et produits naturels d'exception, comme l'huile d'argan, pour nourrir et régénérer la peau en profondeur. L'approche respecte à la fois la peau et l'environnement, offrant une expérience sensorielle authentique et durable.

Our treatments combine ancestral traditions with exceptional natural products like argan oil to deeply nourish and regenerate the skin. We prioritize both skin health and environmental respect, delivering an authentic and sustainable sensory experience.

MASSAGE DÉCOUVERTE – 30 MIN

300

Le massage découverte combine pétrissages, effleurages et pressions légères pour soulager les tensions et initier à une détente profonde.

The discovery massage combines kneading, gentle strokes, and light pressure to release tension and introduce you to deep relaxation.

REFLEXOLOGIE PLANTAIRE – 30 MIN

350

Ce soin stimule les zones réflexes du pied par massage du bout des doigts pour soulager les douleurs et rééquilibrer les fonctions vitales du corps.

This treatment stimulates reflex zones on the foot with fingertip massage to relieve pain and restore the body's vital balance.

MASSAGE RELAXANT – 60 MIN

450

Le massage relaxant utilise des mouvements doux et lents, effleurages et pressions pour soulager les tensions et favoriser la détente du corps et de l'esprit.

The relaxing massage features slow, gentle movements, stroking, and pressing to ease tension and promote relaxation of both body and mind.

MASSAGE TONIQUE – 60 MIN

450

Ce massage combine des mouvements fluides et profonds pour détendre les tensions, éliminer les toxines et tonifier le corps.

This massage uses flowing, firm movements that penetrate deep to relieve tension, eliminate toxins, and tone the body.

MASSAGE DRAINANT – 45 MIN

450

Ce traitement vise à rééquilibrer le corps en stimulant les « zones réflexes » situées sur le pied, le visage et les mains et qui correspondent aux différents organes du corps.

This treatment aims to rebalance the body by stimulating the reflex zones located on the feet, face, and hands, which correspond to different organs.

MASSAGE FEMME ENCEINTE – 45 MIN

400

Massage doux avec de l'huile d'argan pure pour améliorer la circulation sanguine, soulager les tensions et adoucir la peau, réduisant ainsi l'apparence des vergetures.

Gentle massage with pure argan oil to improve blood circulation, relieve tension, and soften the skin, thereby reducing the appearance of stretch marks.

MASSAGE SIGNATURE – 90 MIN

600

Le massage signature combine pétrissages, effleurages et pressions lentes pour apaiser les tensions, stimuler la circulation et offrir une profonde sensation de bien-être.

The signature massage blends kneading, gentle strokes, and slow pressure to ease tension, boost circulation, and provide a deep sense of well-being

SOINS VISAGE FACIAL TREATMENT

SOIN VISAGE ÉCLAT – 30 MIN

280

Ce soin esthétique associe gommage et masque aux plantes pour lisser, nourrir et revitaliser la peau, révélant un teint lumineux et éclatant.

This treatment combines exfoliation and a plant-based mask to smooth, nourish, and revitalize the skin, revealing a radiant and glowing complexion.

SOIN VISAGE PURIFIANT – 60 MIN

450

Spécialement conçu pour les peaux mixtes à grasses ou sujettes aux imperfections, ce soin vise à désobstruer les pores, réguler l'excès de sébum et retrouver un teint frais et éclatant.

Specially designed for combination to oily or blemish-prone skin, this treatment aims to unclog pores, regulate excess sebum, and restore a fresh, radiant complexion.

SOIN DU VISAGE ANTI-RIDES – 60 MIN

470

Spécialement conçu pour les peaux matures et sèches, ce soin redonne éclat, douceur et élasticité à la peau grâce à une hydratation en profondeur.

Specially designed for mature and dry skin, this treatment restores radiance, softness, and elasticity through deep hydration.

MANUCURE & PEDICURE

*En complément d'autres soins uniquement / Only with additional cares

BEAUTÉ DES MAINS & POSE VERNIS SIMPLE

200

Orientale manucure nail polish application

BEAUTÉ DES PIEDS & POSE VERNIS SIMPLE

220

Orientale pedicure with nail polish application

MANUCURE & POSE VENIS SEMI-PERMANENT

300

Manucure with semi-permanent nail polish application

PEDICURE & POSE VENIS SEMI-PERMANENT

350

Pedicure with semi-permanent nail polish application

DÉMAQUILLAGE VERNIS PERMANENT

50

Removal of semi-permanent nail polish

Réservation conseillé 24 heures à l'avance auprès de la réception
Le port du maillot ou du slip est obligatoire lors des soins

Please ask the reception for your booking at least 24 hours in advance
It is mandatory to wear underwear during treatment sessions